

LOCALE

Les collégiens en visite à écotri

🕒 1 min

Vendredi, l'enseignante Marie-Charlotte Cassabois a organisé une sortie pédagogique pour les jeunes du collège Célestin-Sourèzes de Réquista.

Les élèves ont pu visiter écotri (le centre de tri des emballages et des papiers) basé à Millau et bénéficié de l'animation « la grande aventure du tri » proposée par le Sydom Aveyron.

Il est important que les jeunes prennent conscience que les déchets produits ont un impact sur notre environnement, notre santé et notre économie.

Les déchets produits consomment les ressources naturelles, émettent des gaz à effet de serre, polluent les sols et leur traitement coûte cher.

Afin de réduire cet impact, il est essentiel de bien trier ses déchets, afin de les recycler et de les valoriser.

